

BERICHT

5. April 2015

Schnuppertag der Cavemen



Baseball, das kennt doch jedes Kind...! Weit gefehlt, hier zu Lande hat zwar jeder schon einmal von dieser Sportart gehört, doch wie funktioniert das genau?

Die Jugendabteilung der Villingendorf Cavemen sorgt hier schon seit Jahren immer wieder für Aufklärung und beteiligt sich an Sporttagen und Nachmittagsprogrammen der Schulen in der Umgebung. Da wir als Randsportart und auf Grund des vielseitigen Freizeitangebotes rund um Villingendorf, leider nicht den Neuzuwachs an Jugendlichen haben, wie z.B. der populäre Fußballsport wollen und müssen wir diese zeitintensiven Wege gehen um auf unseren tollen Sport aufmerksam zu machen, so die Jugendbeauftragte Andrea Hauser.

Frei nach dem Motto : wenn die Kinder nicht zu uns kommen, gehen wir halt zu ihnen, machte sie sich gemeinsam mit dem Trainerteam Raimund Wagner und Guido Piacentini und der Jugendmannschaft auf den Weg nach Herrenzimmern um in der dortigen Halle ein Schnuppertraining für Interessierte zu veranstalten.

Werfen, Fangen, Schlagen, was ist ein Strikeout, und was hat es mit diesem riesigen Handschuh auf sich ? Diese Fragen wurden alle beantwortet und die Möglichkeit ein Training live zu erleben, wurde ebenfalls genutzt.

Auch wenn die Resonanz größer hätte ausfallen dürfen, alle Anwesenden hatten jede Menge Spaß und so mancher Ungeübte bestimmt etwas Muskelkater ob der Beanspruchung etwas anderen Muskelpartien als gewohnt.

[Nach oben](#)